

# PlantaDoce.

Entorno

## Un 33,5% de los hogares alegan incapacidad para afrontar gastos económicos imprevistos

A las puertas de la crisis, hasta tres de cada diez hogares españoles no podrían hacer frente a un pago superior a 750 euros con sus propios recursos y hasta un 14,4% acumula retrasos en los pagos, la cifra más elevada desde 2004.

PlantaDoce  
20 oct 2022 - 16:12



Hogares sin colchón ante la incertidumbre. En 2021, un **33,4% de la población manifestaba incapacidad para hacer frente a gastos económicos imprevistos**, según datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El porcentaje más alto de entre las comunidades autónomas se encuentra en Canarias, donde la tasa alcanza el 49,8%. Por el contrario, los menores porcentajes del año se situaron en País Vasco (18,4%), Navarra (20,9%) y La Rioja (22,5%).

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/un-335-de-los-hogares-alegan-incapacidad-para-afrontar-gastos-economicos-imprevistos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Estadística contabiliza todos aquellos hogares que **no pueden hacer frente a un pago de 750 euros de forma inesperada con recursos propios**. Es decir, sin tener que recurrir a préstamos o compras a plazos para afrontar gastos habituales que antes se liquidaban al contado.

El porcentaje de mujeres (34,2%) que se encuentran en esta situación es ligeramente superior al de los hombres (32,6%). Por tipo de hogar, los de un solo adulto con hijos dependientes son los que más limitados se encuentran para afrontar gastos imprevistos, un 57,5%. Este mismo grupo es el que expresa “muchísima dificultad” para llegar a fin de mes, en concreto, un 17,4% de los hogares con esta formación lo afirman.

## Canarias es la región con más hogares en con “muchísima dificultad” para llegar a fin de mes

En el conjunto de la población española, un 8,8% afirma que llega con “muchísima dificultad” a final de mes, mientras que un 12,8% sostiene que acaban el periodo “con dificultad” y otro 23,2% lo hace con “cierta dificultad”.

Por comunidades, es otra vez **Canarias la región que contabiliza un mayor número de población con dificultad** para llegar a fin de mes, con el 28,5%, seguido de Andalucía, donde la cifra alcanza el 26,9%.

El pasado año, los hogares que registraron retrasos en los pagos de hipotecas o alquiler, cuenta de suministros o compras a plazos fue del 14,4%. Por territorios, son Canarias (26,2%) y Murcia (21,3%) las regiones que más hogares con demoras registran.

Por tipo de hogar, en el año 2021, el porcentaje más alto recayó en los adultos con un solo hijo dependiente, ya que un 29,6% registró demoras en los pagos. Si se considera la nacionalidad, en 2021 el año más elevado fue del 39,7% por parte de la población extranjera (de fuera de la Unión Europea).